KIJEREN

2019年度 4府県交流会

8月30日(金)於 富山県

株式会社トライマント 古起玲緒

8月30日に開催されました今年の4府県交流会は、富山県機電工業会 青年部会様の主催で執り行われました。

第一部では、富山県を代表する企業、コーセル株式会社様と株式会社不二越様の2社を企業視察しました。まず初めに訪問させていただいたコーセル株式会社様は、設立50周年を迎えられ、主にスイッチング電源の生産を多品種変量生産で行っておられます。それらの商品は、産業機器、制御医療や北陸新幹線、PCサーバー、配電盤など幅広く使用されています。2社目の株式会社不二越様は、昭和3年に設立され、当時輸入に頼っていた機械工具の国産化を目指してノコギリ刃からスタートされました。機能部門事業としては産業機器、自動車用のベアリングの製造から各種油圧機器を生産されており、自動車部品の50%のシェアを持っておられます。ロボット事業においては日本でも先駆けて取り組んでおられ、展示場を拝見させていただきました。軽量コンパクトなロボットから、超大型・重可搬ロボットまで幅広く手掛けておられ、中には遠隔で操作できる(人の動きに合わせて動く)ロボットまでありました。各事業の集合体がロボットに反映され次世代へと続く事業展開を着実に進めておられました。

第二部では、富山市内のホテルで大懇親会が行われました。年を重ねるごとに他団体の方々との繋がりが深くなってきており、会場全体で様々なお話しに花が咲いていました。またイベントがテーブル対抗戦で行われ、より一層繋がりを深めることとなりました。そして中締めの挨拶を、中本代表幹事が務められ、来年の京都開催に向けて PR していただき、大いに盛り上がる中、閉会となりました。



